

Depuis toujours, la Croix-Rouge française s'engage sur tous les fronts pour prévenir et apaiser les souffrances.

Pour pouvoir continuer à agir auprès des personnes en difficultés sur l'ensemble du territoire, la Croix-Rouge française a besoin de faire connaître auprès du grand public ses missions, ses besoins et les défis qui restent à relever.

Pour cette raison, nous souhaitons entreprendre **une campagne de sensibilisation en porte à porte à Favières du 09-mars-20 au 04-avr-20, à raison de 3 jours maximum** sur cette période.

Une équipe ira à la rencontre des personnes à leur domicile au nom de la Croix-Rouge française. Elle sera clairement identifiable par un badge et des vêtements aux couleurs de l'association. Notre équipe pourra intervenir entre 10h00 et 20h00 du **lundi** au **vendredi** et de 10h00 à 18h00 le **samedi**.

Ces campagnes visent à sensibiliser les individus sur les missions d'intérêt général de la Croix-Rouge française.

Elles ont également pour objectif de trouver de nouveaux soutiens réguliers, mais ne feront pas l'objet d'une quête en espèces ou en chèques.

Afin de faciliter le déroulement de cette campagne, nous vous serions reconnaissants de transférer cet email aux autorités compétentes sur le terrain, en particulier aux services de police et d'informer vos administrés au moyen de votre bulletin municipal, site internet ou panneaux lumineux.

Pour cela, un kit de communication est à votre disposition :

- [Un communiqué de presse](#)
- [Une affiche](#)
- [Une infographie pour les réseaux sociaux](#)

Je vous remercie du soutien que vous apportez à la Croix-Rouge française et reste à votre disposition pour toute question,

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, mes sincères salutations.

Lucile BOULENGUER

Chargée de développement des ressources
pour la Croix-Rouge française

Direction de la communication et du développement des ressources

Tél. : 01 76 41 01 30

relations.collectivites@croix-rouge.fr

Plus d'informations sur soutenir.croix-rouge.fr/face-a-face